

# Informationen zum Mittagessen und Caterer “Drei Köche”

Mit dem Caterer “Drei Köche” gab es im letzten Schuljahr einige organisatorische Probleme und das Essen schmeckte vielen Kindern nicht. Im September 2025 hat deshalb ein Gespräch mit dem Caterer, der Schule, dem Hort und der Elternvertretung stattgefunden. Der Caterer kann nicht gewechselt werden, denn der Senat gibt die Organisation vor. Damit der Ablauf aber besser funktioniert, beachtet bitte folgende Informationen:

- Das Essen muss **bis 18 Uhr vom Vortag über das Portal von Drei Köche bestellt werden.**
- Ist das Kind krank, muss das Essen **bis 18 Uhr am Vortag über das Portal oder bis 9 Uhr morgens unter der Telefonnummer: 030 99 27 33 20 abbestellt werden.**
- Achtet darauf, dass die Kinder immer ihre **Essenskarte mitnehmen**. Das erspart viel Chaos in der Mensa.
- Kinder, die Essen bestellt haben, sollen **bitte unbedingt** zur Mensa gehen und **mit ihrer Karte einchecken, auch wenn sie nicht essen möchten!** Warum? Drei Köche kocht das Essen, was bestellt wurde und bekommt auch nur das Essen bezahlt, das mit der Karte abgerufen wurde. Wenn bestelltes Essen nicht abgerufen wird, bleibt Drei Köche auf den Kosten sitzen. Das ist ein großes Problem, da manchmal fast 50 % des Essens umsonst gekocht wird.
- Sollten die Kinder unzufrieden mit dem Essen sein, nennt bitte **bis zum 31.12.2025 einzelne Gerichte**, die nicht schmecken. Nur wenn wir konkretes Essen nennen, können wir mit dem Caterer ins Gespräch gehen und vielleicht die **Qualität des Essens** verbessern.

Vielen Dank für Eure Hilfe! Die Elternvertretungen der 2d